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REQUERIMENTO Nº 0197/2023  
Em, 03 de agosto de 2023 

 
 

REQUER OUTORGA DE MOÇÃO DE APLAUSOS 
AO SENHOR HEITOR PINTO DA FONSECA 
JUNIOR PELOS RELEVANTES SERVIÇOS 
PRESTADOS AO MUNICÍPIO.  

 
Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
A Vereadora que este subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 

público, Requer à Douta Mesa, na forma regimental, na forma regimental, outorga de 
Moção de aplausos ao Senhor Heitor Pinto da Fonseca Junior.  

 
Sala das Sessões, em 03 de agosto de 2023. 

 
 

ALEXANDRA DOS SANTOS CODEÇO 
Vereador(a) - Autor(a) 

 
JUSTIFICATIVA 
 

Heitor Pinto da Fonseca Junior, 62 anos, aposentado, natural do Rio de Janeiro, casado, 
pai e avô e, com muito orgulho, filho de militar de carreira do Exército Brasileiro. Iniciou a vida 
profissional como servidor público federal em 1984 na Administração Central da Companhia 
Brasileira de Trens Urbanos – CBTU, responsável pelos sistemas de transporte de passageiros 
sobre trilhos no país, onde ocupei alguns cargos comissionados, tais como, cito como destaque a 
chefia do Setor de Planejamento e Controle e a de Assistente Técnico do Diretor de 
Administração e Finanças. Em 1990, passei a integrar o quadro da Superintendência de 
Transportes Urbanos do Estado do Rio de Janeiro - STU/RJ onde também ocupei alguns cargos 
comissionados, tais como, a chefia da Gerência de Gestão de Planejamento de Estoques, a chefia 
da Gerência de Controle e a chefia da Gerência de Especificação Técnica de Materiais. Em 
1991, após passar as minhas férias em Cabo Frio, cidade que frequentava desde a infância, eu e 
minha esposa decidimos fixar residência para darmos uma melhor qualidade de vida a nossa 
filha, que na época tinha 4 anos, passando a me deslocar diariamente ao Rio de Janeiro para 
trabalhar. Em 1994, com a estadualização do sistema ferroviário, passou a integrar o quadro da 
Companhia Fluminense de Trens Urbanos – FLUMITRENS, onde ocupei alguns cargos 
comissionados, podendo destacar o de Gestor Técnico Implantação Programa BIRD (Banco 
Mundial), de Membro dos Comitês de Validação dos projetos de Informatização e de Custos e 
Tarifas do Sistema Ferroviário Estadual (Programa BIRD) e o de chefia da Gerência de 

Armazenagem, Distribuição e Logística.  
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 Em 2000, foi cedido a Agência Regional de Desenvolvimento do Estado do Rio de Janeiro com 

sede em Cabo Frio, onde teve a honra de conhecer, o querido amigo José Bonifácio. Em 2005, 

foi cedido a ALERJ para integrar o Gabinete de José Bonifácio na assessoria parlamentar. Em 

2011, retornou à sua empresa de origem que havia passado por cisão, transformando-se na 

Companhia Estadual de Engenharia de Transportes e Logística - CENTRAL, responsável pela 

operação do bondinho de Santa Tereza, gestão do Consórcio Supervia e operação Teleférico do 

Complexo do Alemão, onde ocupou alguns cargos comissionados, tais como, chefia do 

Departamento de Suprimentos, Assessoria do Diretor de Administração e Finanças, Assessoria 

do Diretor-Presidente e o de Superintendente de Gestão de Riscos, Conformidade e Controle 

quando implantou o "compliance" na companhia, me aposentando em dezembro de 2019. Em 

janeiro de 2021, o meu amigo José Bonifácio me deu a missão de ser o Vice-presidente da 

COMSERCAF acumulando a função de Diretor de Financeiro. Nesse mesmo ano, ocupar a 

Presidência da COMSERCAF. Nesse período busquei dar transparência aos atos 

administrativos, reduzir os custos da companhia e valorizar os funcionários. Destacando o 

pagamento da dívida de 10,7 milhões que a COMSERCAF tinha com o IBASCAF, o início do 

pagamento da dívida 2,5 milhões do Consignado Santander, total pago do parcelamento 900 

mil(parcelamento em curso), a nomeação de servidor efetivo para cargo de diretoria, a criação 

da Comissão de Desenvolvimento Funcional prevista no PCCR dos servidores efetivos, a 

administração de setores operacionais por servidores efetivos, implantação de 2 Pontos de 

Entrega Voluntária de Reciclagem (PEV`s), cronograma de capina e roçagem, cronograma de 

coleta de resíduos urbanos e, consequentemente, definição de rotas que podem ser acessadas por 

QR CODE com detalhamento pelo Google Maps, início da substituição das luminárias antigas 

por luminárias LED de alta eficiência visando a eficientização da iluminação pública com 

substituição de aproximadamente 2.000 pontos, e por fim, alguns números do primeiro semestre 

2023: iluminação pública - 18.630 intervenções, podas realizadas - 1.374 intervenções, limpeza 

e desobstrução de bueiros e PV´s - 23.447 intervenções, recolhimento de pneus para reciclagem 

- 24.933 unidades, coleta de resíduos domésticos - 61.715 toneladas, coleta de resíduos de saúde 

- 144 toneladas, coleta de resíduos de construção civil - 5.617 toneladas, coleta de resíduos 

verdes e inservíveis - 2.362 toneladas. Tudo isto só foi possível com o trabalho em equipe. Com 

o falecimento do Prefeito e amigo, entendeu que a missão que foi dada, estava cumprida. Diante 

do empenho, competência e dedicação do referido profissional, faz necessária e justa a outorga 

de Moção de Aplausos. 

 

 

 

 


